
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．早期発見について

２．治療体制について

３．早期対応について

４．家族への支援について

１．地域のサポート体制について

２．情報発信について

１．食の果たす役割について

２．学校での食と健康支援につい
て
３．市民への食と健康支援につい
て
１．支援体制について

２．地域防災計画について

① これまでの対策

② サイバーいじめ

③ 対策のあり方
２．少子化対策について ① 教育のあり方 ① 出産適齢期

① 現状と対策

② 地域型保育

ａ．保育ママ状況

ｂ．小規模保育

② パートタイム労働者、求職
者の託児先

① 定期利用保育

① 認識

② 授乳スペース

③ やめ方、続け方の指導

１．現在の申請状況について

２．今後の対応について

１．現在の申請状況について

２．今後の対応について

１．算定方法について

２．財政健全化指標について

３．今後の対応について

１．震災による影響について
２．備品の管理について

３．今後の対応について

１．インフラの改修時期について

２．今後の対応について

１．同法の趣旨について

２．基礎自治体の役割について

３．他自治体の取り組みについて

１．ドッグランについて

２．愛護員について

３．災害時の対応について
４．飼育マナーの向上について

３．老朽化への対応について

１．戸建住宅支援について

① ０、１、２歳児の預け先

２．集合住宅支援について

２．公有財産について

第３回定例会一般質問のお知らせ

平成24年９月３日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。

２．飼育について

３．待機児童対策につい
て

２．市の資産について

２．認知症への理解促進につい
て

１．動物愛護管理法について

１．いじめ問題について

４．楽しく育児ができる
環境づくり

① 母乳育児推進について

１．被災者住宅支援につ
いて

②
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

③
田
村
耕
作

① 対策について

①
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．認知症ケアについて

３．ペットについて

２．食と健康支援につい
て

１．財政見通しについて

１．認知症対策について

１．通常時の食と健康支援につ
いて

２．災害時の食と健康支援につ
いて
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．災害復旧の現況について

２．現在の整備状況について

１．第３区の予定について

２．生前申し込みについて

３．市民が求める墓所形態につい
て

１．重点施策について １．重点施策についての考え方に
ついて
１．現状について

２．今後の取り組みについて

１．現状と市の取り組みについて

２．民間との連携について

１．地域での支えあいについて

２．高齢者の居場所作りについて

１．市民参加推進会議について １．設置趣旨と所管事項について

１．現行制度について

２．見直しの経緯と方向性につい
て
３．審査と評価について

１．現行制度について

２．審査と評価について

３．今後について

１．改正児童福祉法を受けての動
き
２．相談と支援の連携について
まなびサポートについて
３．特別支援教室と学習支援室に
ついて
４．適応指導教室との関係につい
て
５．発達支援サポート事業につい
て
６．県との連携について

７．今後について
１．現状評価について
部活指導者派遣事業について
２．課題について
３．総合型地域スポーツクラブと
の連携
生涯スポーツとの一貫性について
４．今後について

１．国と浦安市の違いについて

２．計画について
３．幼保の今後について

１．浦安市の将来像について

２．元町再開発との関係について
３．今後の子育て支援施策につい
て

④
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．墓地公園について １．現況について

２．今後の整備状況について

２．「浦安市高齢者福祉
計画」について

３．協働事業提案制度について

３．市民参加の推進につ
いて

２．生活支援サービスについて

３．居住に係わる連携について

４．地域包括ケアシステムにつ
いて

２．市民活動補助金制度につい
て

１．部活指導について

⑤
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．こどもの発達につい
て

１．支援の必要なこどもたちに
ついて

２．こどものスポーツ強
化について

３．子育て支援について １．こども園について

２．人口推計について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．国家公務員給与との比較（ラ
スパイレス指数）について
２．人件費に対する市の認識

３．各種手当について
４．超過勤務手当について

５．休日出勤について

６．今後の方針について
２．新規採用について １．募集・採用状況について

１．職員数の他市との比較につい
て
２．職務内容の他市との比較につ
いて
３．今後の見通しについて

１．震災前と震災後の見通しが異
なる点について
２．Ｈ32年までの８年間の税収見
通しの根拠について
３．人口の推移について

４．市内不動産の状況に対する認
識について
１．現時点での懸念事項について

２．懸念事項への対応について

１．これまでの経緯について

２．現状の課題について

３．計画に対する保護者の理解に
ついて
４．地域における意見収集につい
て
５．今後の予定について

１．現状に対する市の認識につい
て
２．市民からの苦情・相談につい
て
３．現在の対策と予算内訳につい
て
４．路上喫煙禁止条例について

５．今後の予定について

１．第２回定例会で行政報告した
経緯
２．なぜダイエーなのか

３．元町商業の育成の考え方
１．行政財産なのか普通財産なの
か
２．今後の契約の在り方について

１．市内の社会福祉事業者の状況
について
２．市の考え方について

１．現状及び今後の方向について

２．改装について

１．現状について

２．市民からの要望に対する対応
について

⑦
醍
醐
誠
一

（質問方法：全て総括）

２．公有財産について

２．福祉サービスの第三
者評価について

１．市の方向性について

⑥
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．路上喫煙とポイ捨てについ
て

４．路上喫煙について

２．浦安市の財政につい
て

１．現在の状況について３．入船地区学校統合計
画について

１．経緯について

４．公共下水道について

１．自治会集会所の整備につい
て

１．財政見通しについて

２．懸念事項について

３．勤務内容について

１．元町地域の現状と今後の方
向について

１．北栄三丁目市有地の
貸付について

３．自治会集会所につい
て

１．市職員の状況につい
て

１．人件費について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

① 取り組みについて

② 今後の見通し

① 現状の制度についての認識
② 教育委員人事について

① 空き家の現状
② 空き家の問題点についての認
識
③ 取り組み事例について

④ 今後の見通し

１．一般市民に対しての対応につ
いて
２．公共施設に対しての対応につ
いて
３．防災・防犯に対しての対応に
ついて
４．企業・団体への対応について

１．国道357号線の整備について １．国の動向と市の考え方につい
て
１．路線の充実について

２．バス停の充実について

１．通学路の安全対策について

２．市道の安全対策について

１．境川の廃船対策と今後につい
て
２．護岸復旧に伴う今後の取り組
みと考え方について

２．資源の活用について １．つり人対策と今後の取り組み
について

① 液状化の実態把握について

② 事業者への指導について

① 除染について

② 検診について

３．高齢者支援について １．難聴者支援について ① 取り組み強化について

① 必要性について

② 課題について

５．新庁舎建設について １．今後の方向性について ① 計画規模について

１．スケジュールについて
２．バス、タクシー、乗り入れ車
の対応について
３．工事車両やトイレ対策につい
て
１．アンケートについて
２．道路の高さが変わることで発
生する影響への対応について
３．工事車両やトイレ対策につい
て
４．景観への配慮について
１．コンテンツの活用について
２．フィルムコミッションについ
て

２．ハード面での対応について １．交通インフラについて

１．現状について

２．今後について

２．放射能被害について

２．街区道路について

１．道路復旧工事につい
て

⑧
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．境川の活用について

１．災害時の情報発信について

２．通常時の情報発信について

３．子どもたちの安心・
安全について

⑨
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．登下校メール通知サービスに
ついて

⑩
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

⑪
西
川
嘉
純

１．駅前ロータリーおよび幹線
道路について

３．海岸・河川の活用に
ついて

１．いじめ問題について１．こども自殺防止につ
いて

（質問方法：全て一問一答）

３．住宅対策について １．空き家対策

１．当局の教育行政に対する役
割について

２．教育行政について

２．ブランド力向上に資
する施策について

１．ソフト面での対応について

１．自然エネルギー発電につい
て

２．バス交通の充実について

３．歩行者の安全対策について

１．条例の制定について

１．危険物に対する液状化対策
について

１．市の取り組みについて

１．防災対策について

１．エネルギー政策につ
いて

２．交通対策について

４．まちづくりについて
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．本市のいじめの問題について
現状はどうか
２．学校や教育委員会では、どの
ように対応しているのか。また、
今後の対策について
３．不登校の状況について、いじ
めに関連した不登校はあるのか
４．不登校について、学校や教育
委員会では、今後どのように対応
していくのか
１．元町・中町・新町地区の排水
方法の違いについて
２．今後の保守について

１．3.11の震災による雨水管も含
めた雨水排水施設への被害や影響
について
２．震災後の雨水排水能力につい
て
１．集中豪雨に対する対応につい
て
２．今年度の緊急冠水対策事業の
内容について
３．境川の下流部水門・排水機場
の必要性及び県への働きかけにつ
いて
１．前年比の月別搬送人数につい
て
２．搬送した患者の程度について

１．病着までの平均時間について

２．重篤な傷病者の対応について

１．市内救急病院への搬送人数に
ついて
２．東京ベイ・浦安市川医療セン
ターの搬送状況と救急体制につい
て

１．保険税の引き下げについて

２．減免制度の拡充について

１．就労の状況と支援の現状につ
いて
２．今後について

１．現状について

２．今後について

１．生活保護世帯の現状につい
て

１．受給状況について

１．市の支援について

２．近隣自治体との連携について

１．現在までの進捗状況について

２．今後の整備予定と内容につい
て
１．現在までの進捗状況について

２．今後の整備予定と内容につい
て

２．安全・安心のまちづ
くりについて（雨水対
策）

２．近隣自治体との連携につい
て

３．市内病院の搬送状況につい
て

１．熱中症患者の搬送状況につ
いて

２．救急の搬送時間について

３．豪雨に対する今後の考え方

１．いじめ不登校問題について

１．浦安市内の就労支援につい
て

⑫
深
作

勇

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．学校教育問題につい
て

１．国民健康保険税につ
いて

３．生活保護について

⑬
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．負担軽減について

４．まちづくりについて

３．消防の救急体制につ
いて

２．障がい者への就労支
援について

１．雨水排水の現状について

２．震災後の雨水排水施設への
影響について

２．受給者への支援について

１．浦安駅周辺の再整備につい
て

２．堀江・猫実Ｂ地区土地区画
整理事業について

5



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．地盤沈下の状況はどのようか
２．生物、生態系の状況はどのよ
うか
３．震災の前後での環境の変化は
どのようか
１．県や近隣市と本市の考え方に
ついて
２．市民要望はどのようか
１．いままでに検討された内容に
ついて
２．事業休止と判断した経緯、経
過について
３．今後の対応について

１．工事の概要と計画について

２．工事の進捗状況について

３．市民からの要望について

１．震災の影響について
２．施工完了から引き渡し、管理
について
１．本市での今後の管理について

２．市民とのかかわりについて
１．今川橋、入船橋、高洲橋、明
海橋の現状はどのようか
２．本復旧工事までの対応につい
て
３．住民への周知はどのようか

４．今後について

１．明海球技場について

２．運動公園について
１．実験内容とスケジュールにつ
いて
２．高洲地区が実験場として選定
された経緯はどのようか
１．近隣への周知や配慮はどのよ
うか
２．実験による近隣への影響をど
のように認識しているのか
３．安全対策について

３．今後について １．十分な実験結果を得るための
考え方はどのようか

２．現状について

３．今後について

２．高洲西地区緑地整備
計画について

１．橋梁について

２．スポーツ施設について

３．震災復旧工事の進捗
について

１．三番瀬について １．震災後の状況について

２．保全の考え方について

３．環境学習施設について

⑭
岡
本
善
徳

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．実験の内容について

２．近隣への配慮について

１．工事について

４．液状化対策の実証実
験について

6



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．会計処理 １．義援金・寄付金の違い

１．市長の議会への要請（浦財第
101号文書）
２．市の調査内容

３．市職員のマスコミ対応

１．最高金額・最低金額

２．金額の市側の精査

３．準要保護者への支払い額・時
期
１．最低制限価格の非公開の目
的・結果
２．予定価格の非公開

３．高落札率の対策

１．再考経過

２．高洲中央公園に残す必然性

３．周辺住民の理解度

１．県の監査・調査への市長の理
解
２．６月議会での市長の発言

３．過誤調整事例

２．定期巡回・随時対応型訪問
介護看護事業進捗状況

１．モデル事業の反省点・事業者
選びへの影響
１．243億円の財源見込

２．自治会集会所の傾き工事予定
７．自動販売機 １．相見積 １．市の関わり

１．路傍の土

２．食品汚染測定器の導入

１．義援金の定義

２．義援金と寄付金の違い

３．市に寄せられた義援金

４．義援金の使途

５．義援金の公平性
１．現状

２．就労機会の拡大

１．現状

２．居住安定確保
３．「在宅」の考え方

１．犯罪の現状

２．対策

１．現状把握

２．学校給食での対応

１．教育施設の復旧

２．公園施設の整備
１．現状

２．就労機会の拡大

２．スキル・アップについて １．支援策

１．週刊ポスト記事

２．高齢者支援

１．過誤調整

１．モニュメントが高洲中央公
園でなければならない理由

４．モニュメント

⑯
折
本
ひ
と
み

４．若者支援

（質問方法：全て一問一答）

⑮
広
瀬
明
子

３．防犯について

１．被災者支援

（質問方法：全て一問一答）

５．福祉政策

６．復興事業・復旧事業

８．放射能対策

１．進捗状況

１．安全対策

２．市側の対応

１．妥当な金額とは２．修学旅行・林間学
校・遠足経費の扱い

３．一般競争入札 １．現状の認識

１．就労について

１．義援金について

１．就労について

２．居住について

３．こども支援 １．アレルギーについて

２．環境整備について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．純資産比率について

２．資産内容について

１．施設毎の傾向について

２．１件当たりのコストと受益者
負担率について
１．形態分類について

２．税収について

１．地域コミュニティーとの関係
について
２．企業・寮生の要望について

１．指定要件について

２．指定メリットについて

１．具体的誘致方法について

２．誘致実績について

１．収入面でのプラス効果につい
て
２．その他のプラス効果について

１．指定

（質問方法：全て一問一答）

１．ＢＳ比較

３．国際会議観光都市

２．誘致活動

⑰
長
谷
川
清
司

３．課題

２．独身寮の誘致 １．実態把握

２．課題

２．行政コスト

１．ハード面の行政サー
ビスレベル
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